

# Wiehnachtsmärt-Bilanz

Der letzte Glühwein oder heisse Punsch ist ausgeschenkt, die leckeren Spezialitäten sind aufgegessen. Der «Winterthurer Wiehnachtsmärt» ist bereits wieder Geschichte! Noch am 24. Dezember wurden die vielen hübsch dekorierten Holzhäuschen auf dem Winterthurer Neumarktplatz wieder abgebrochen und der Platz tadellos aufgeräumt. Die festliche Stimmung ist weg, der nüchterne Alltag auf dem grossen Platz ist zurück. Der Präsident des Vereins «Winterthurer Wiehnachtsmärt», **Nobert Abl**, und seine Gattin **Susi** hielten beim Finale auch als Gastgeber ihrer «Alten Mühle» strahlend die Daumen hoch. «Dank dem Wetterglück hatten wir diesmal einen rekordverdächtigen Besucheraufmarsch. Jetzt freuen wir uns bereits auf das nächste Jahr», meinte Abl.



*Freuten sich über den riesigen Besucheraufmarsch am «Winterthurer Wiehnachtsmärt»: Susi und Nobert Abl vor ihrer «Alten Mühle».*